

# WILER ZEITUNG

Männerchor Eintracht Flawil

## Zu Jahresbeginn aufs Glatteis gewagt

Anlässlich der Neujahrsbegrüssung luden die zwei Curlingspieler Andreas Winiger und Pierre Genton des Männerchors Eintracht ihre Sängerkollegen und deren Frauen zu einem Curling-Schnupperkurs in die Curlinghalle in Uzwil ein.

Nachdem Cinzia die wichtigsten Regeln erklärt hatte, ging es gleich zu den Grundübungen. Zunächst wurde nur mit zwei Steinen über das Eis geschlittert. Doch selbst dies hatte seine Tücken, wurde doch Werner zuerst

mal auf dem Bauch liegend einige Meter mitgeschleift. Die Teflonsohle unter dem einen Fuss hatte es in sich, da rutschten eintracht aus und lagen auf dem Eis. Auch der Besen half nicht gross zu mehr Stabilität. Mit der Zeit gelang es dem einen und der anderen schon mal, einen Stein wenigstens ein paar Meter weit auf die Reise zu schicken. Schliesslich wurde auch noch das Wischen mit dem Besen geübt. Schon bald wurden Mannschaften gebildet und ein kleines Tur-



Die Abgabe des Steins war gar nicht so einfach.

Bild: PD

nier gestartet. Gross war die Freude, wenn mal ein Stein über die ganze Eisfläche glitt und wenn er dann noch im Haus stehen blieb, brach grosser Jubel aus. Nach diesem sportlichen Auftakt traf sich die Schar im Clubrestaurant zum Apéro. Der Spaghettiplausch mit Trikoloresaucen und Salat vertrieb den Hunger. Präsident Ruedi Loher blickte in seiner Begrüssung kurz auf das vergangene Vereinsjahr zurück und auf 2017 voraus. Herzlich dankte er den Organisa-

toren Andreas und Pierre sowie der Instruktorin Ute Genton. Dirigent Paolo Vignoli freute sich über die Erfolge des Chors im letzten Jahr und motivierte seine Sänger für die künftigen Aktivitäten. Selbstverständlich wurden den Anwesenden auch einige Lieder dargeboten. Das feine Dessertbuffet einiger Sängerfrauen rundete den vergnüglichen Abend ab, und man genoss noch einige Zeit das Zusammensein.

**Markus Stadler**